

Beitrag der Bläserklasse

Die Bläserklasse beginnt Anfang des 3. Schuljahres und dauert bis zum Ende des 4. Schuljahres. Es sind 17 Freiwillige, die bei der Bläserklasse spielen. Das Musizieren in der Bläserklasse findet immer freitags statt. Bei der Bläserklasse braucht man viel Konzentration.

Wir haben gelernt, Noten zu lesen. Es fällt nicht so schnell auf, wenn man einen Fehler macht. Es macht Spaß neue Lieder zu lernen. Man braucht kein Lampenfieber zu haben.

Wir sind in der Bläserklasse, weil es uns Spaß macht. Ich spiele Querflöte, weil ich es immer wieder toll finde. Ich spiele Bariton, weil es Spaß macht. Es ist auch schwierig. Die Bläserklasse ist toll.

Es ist super schön. Man musiziert mit Freunden und zum Spaß. Man lernt ein Instrument. Es klingt sehr gut. Die Lehrer sind sehr nett.

Wir haben gelernt, dass musizieren mehr Spaß zusammen als alleine macht.

Wir haben gelernt mit Instrumenten umzugehen. Wir haben mehrere Auftritte im Jahr. Jedes Instrument hat eine eigene Tonart. Wir sind insgesamt 17 Musikanten.

Zoe, Annabell, Emma, Theresa, Zoe, Sarah, Leonhardt, Heidi, Raphael, Peter, Valentin, Isabel,

